
NEWS

**„Einfach mal ausprobiert“**

Schülerstudent besteht Prüfung an der Hochschule Aalen mit 1,0

06.06.2025 | Einmal eine Vorlesung aus dem MINT-Bereich komplett mitmachen und auch die Prüfung schreiben – das war das Anliegen von Paul Sorg aus Dewangen. Für Schüler wie Paul gibt es diese Möglichkeit im Rahmen eines Schülerstudiums an der Hochschule Aalen.

Paul hat sich die Vorlesung „Technische Mechanik“ bei Dr.-Ing. Jonathan Zeibig im Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen ausgesucht. Zum einen, weil ihn die Technik interessiert und er eine Grundlagenvorlesung passend fand, zum anderen, weil der Termin der Vorlesung am Freitagnachmittag organisatorisch gut gepasst hat. Tatsächlich ist das ein nicht ganz unwesentlicher Faktor im Schülerstudium, denn die Schüler sind natürlich hauptsächlich in der Schule und sollten durch den Vorlesungsbesuch möglichst wenig Schulstoff verpassen. Oft haben sie auch selbst noch keinen Führerschein und sind daher auf Transporte von Eltern oder mit dem öffentlichen Nahverkehr angewiesen.

„Dass ich so gut bestehen werde, hatte ich nicht gedacht. Ich habe einfach mal ausprobiert“, meint der Siebzehnjährige, der das St. Jakobus Gymnasium in Abtsgmünd besucht, mit einem Grinsen und ergänzt: „Einiges vom Stoff der Vorlesung war ja dann doch sehr neu und für die Vorbereitung auf die Prüfung blieb auch nicht allzu viel Zeit.“ Von der Vorlesung selbst war er sehr begeistert. Dr.-Ing. Jonathan Zeibig, junger Lehrbeauftragter im Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen, vermittelt die Grundlagen der Technischen Mechanik auch vor dem Hintergrund seiner Berufserfahrung in der Automobilindustrie. „Es freut mich, wenn durch das Schülerstudium junge Leute für ein Studium motiviert werden“, sagt er und freut sich über das tolle Ergebnis des Schülerstudenten.

Wer Interesse am Schülerstudium hat, kann Kontakt zu Schulkontaktstelle der Hochschule aufnehmen und findet weitere Informationen unter diesem Link:

<https://www.hs-aalen.de/de/pages/schuelerstudium>